

Tiba di Penyeberangan Ajibata, Dirjen Perhubungan Darat Disambut GM PT ASDP Cabang Danau Toba

Karmel - SUMUT.JURNALIS.ID

Jun 29, 2024 - 22:23



TOBA-Dirjen Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan Irjen Pol. Risyapudin Nursin didampingi Direktur Transportasi Sungai, Danau, dan Penyeberangan (TSDP) Lilik Handoyo melakukan kunjungan kerja ke pelabuhan Ajibata dan Ambarita, Sabtu 29 Juni 2024

Setibanya dipelabuhan Ajibata, Dirjen Perhubungan Darat bersama rombongan disambut General Manajer PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Fauzie Akhmad diwakili Juliansyah dan Kepala Kesyahbandar dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba, Rijaya Simarmata

Selain itu, juga disematkan Syal Stola kain tenun ulos adat batak kepada Dirjen Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan Irjen Pol. Risyapudin Nursin dan rombongan oleh Kepala Kesyahbandar dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba, Rijaya Simarmata dan Nyonya Rijaya

Penyematan Syal Stola kain tenun ulos adat batak tersebut berlangsung di Gedung PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba dengan diiringi musik gondang Batak yang begitu menghentakkan Dirjen Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan Irjen Pol. Risyapudin Nursin dan rombongan

Dirjen Perhubungan Darat Irjen Pol. Risyapudin Nursin, S.I.K dalam kunjungannya ke sejumlah pelabuhan penyeberangan untuk mengecek sarana dan prasarana transportasi demi terwujudnya angkutan transportasi sungai dan Danau yang lancar dan aman di kawasan Danau Toba

“Kami ingin memastikan sarana dan prasarana pelabuhan penyeberangan di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) berjalan dengan baik dan lancar,”kata Dirjen Perhubungan Darat Irjen Pol. Risyapudin Nursin melalui kepala KSOPP Danau Toba Rijaya Simarmata

Sementara itu, General Manajer PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Fauzie Akhmad diwakili Juliansyah meyampaikan terima kasih kepada Dirjen Perhubungan Darat Irjen Pol. Risyapudin Nursin, S.I.K yang telah berkunjung ke pelabuhan Ajibata dan Ambarita

Mudah-mudahan kunjungan kerja Bapak Dirjen Perhubungan Darat Irjen Pol. Risyapudin Nursin, S.I.K membawa kemajuan bagi dunia angkutan sungai dan Danau di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba, Sumatera Utara,”ucap Juliansyah mewakili GM PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba. (karmel)